

Rétrospective des événements marquants de 2013

Janvier

C'est le 6 janvier qu'on annonce la fin du lock-out dans la [REDACTED]. La saison débute officiellement le 19 janvier avec un [REDACTED] réduit à 48 rencontres pour chacune des trente équipes.

Mars

Le 13 mars, après un peu plus de 24 h de délibérations, l'Argentin Jorge Mario Bergoglio est élu [REDACTED].

Avril

Le lundi 15 avril à 14 h 50, lors de la 117e édition du [REDACTED], deux bombes explosent. Situées près de la ligne d'arrivée, les bombes ont détonné à 13 secondes d'intervalle tuant [REDACTED] personnes et en blessant 264 autres.

Avril

Déposé au Parlement en novembre 2012, le projet de loi instaurant le [REDACTED] est définitivement adopté le 23 avril en France.

Mai

Dans la semaine du 30 avril au 6 mai, l'ex-maire de Montréal, Gérald Tremblay, témoigne à la commission [REDACTED].

Juillet

Le 6 juillet, le [REDACTED] d'un train rempli de pétrole provoque une des pires catastrophes de l'histoire du Canada.

Septembre

C'est le 10 septembre que Bernard Drainville présente le contenu préliminaire du projet de la charte des

[REDACTED].

Novembre

Le super typhon [REDACTED] frappe de plein fouet les [REDACTED]. Considéré comme l'un des plus violents ayant jamais touché terre, il donne des vents de 270 km/h en moyenne, accompagnés de rafales à plus de 315 km/h.

Décembre

La mort de [REDACTED], 95 ans, a créé une onde de choc à travers le monde le 5 décembre.